
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1479/2020 der CDU im Ortsbeirat betreffend Hochzeitsfeier am 
15.08.20 in Mombacher Veranstaltungshalle (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Welche Veranstaltungen haben seit dem 10. Juni 2020 in der obigen Veranstaltungs- 
 halle mit wieviel Personen stattgefunden? 
 
 Da es diesbezüglich keine Anmeldepflicht gibt, liegen der Verwaltung keine Zahlen vor. 
 
2. Gab es zwischen dem Eigentümer/Betreiber und der Verwaltung Gespräche hinsichtlich der 

Corona bedingten Hygiene und Schutzmaßnahmen? 
 Wenn nein, warum nicht? 
 
 Im Nachgang zu der besagten Hochzeitsfeier wurden zwecks Einleitung von Bußgeldver- 
 fahren Kontakte zu dem Eigentümer / Betreiber und dem Veranstalter aufgenommen. 
 
3. Welche Erkenntnisse liegen der Verwaltung mittlerweile von dem betreffenden Vorfall vor? 
 
 siehe Antwort zu 2. 
 
4. Welche Maßnahmen wird die Verwaltung zukünftig ergreifen, damit die gesetzlichen und 

rechtlichen gesetzlichen Vorschriften während der Corona-Pandemie in derartigen Fällen 
eingehalten werden? 

 
 Zuletzt wurden unter anderem auch eventuell mögliche Maßnahmen, größere private Feiern 

besser kontrollieren zu können, diskutiert. Allerdings sind weitere Maßnahmen gegenüber 
der Verordnung des Landes derzeit nicht geplant, da insbesondere noch nicht ersichtlich 
ist, wie die Regeln der zukünftigen 11. CoBeLVO aussehen werden.  

 Eine Anmeldepflicht wird auch nicht als zielführend angesehen, da von einer großen Zahl 
von Anmeldungen mit entsprechend hohem Kontrollaufwand auszugehen wäre und gerade 
Feiern, bei denen eine Überschreitung zu erwarten ist, aller Voraussicht nach nicht ange-
zeigt werden würden. 

 
 
Mainz, 09.09.2020 
 
 
gez. 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


